

Un médecin anglais prétend que voyager régulièrement en chemin de fer, est très avantageux pour les gouteux.

Un de nos confrères vient, à ce qu'il nous a dit, d'extraire de l'oreille de l'un de ses clients, une grosse mouche qui s'y était introduite quelques jours avant. Outre la mouche, l'oreille contenait un grand nombre de petits vers parfaitement vivants. L'accident n'a pas eu de suites fâcheuses.

Le Duc d'Aumale a légué à l'Institut de France son château de Chantilly, ainsi que la grande collection qu'il renferme, le tout évalué à 8,000,000 de francs.

Le D^r H. O. Hyatt dit dans la *Polyclinic* de Philadelphie qu'une jeune femme de cette ville, donna le jour à une petite fille à l'âge de treize ans. Cette petite fille fut réglée à 11 ans, se maria à 12, et un mois avant sa treizième année, donna le jour à un gros garçon bien constitué. Il ajoute que la jeune femme à grandi de quatre pouces depuis la naissance de son premier enfant, qu'elle à eu sept autres depuis, qu'elle jouit d'une bonne santé, et qu'elle n'offre aucun signe de décrépitude.

Être grand'mère à 26 ans, voilà qui n'est pas banal.

Les rayons X ont permis de déterminer la cause de la roideur des doigts qui suit la fracture qu'occasionne le *base ball*. Il paraît que la pelotte en frappant le bout des doigts repousse les phalanges si violemment l'une contre l'autre, que l'os se fendille longitudinalement, au lieu de se fracturer transversalement. Le chevauchement des phalanges maintenues en place par l'appareil, détermine la roideur.

Notre confrère M. le docteur Camille Laviolette a été nommé assistant surintendant médical de l'asile St-Jean-de-Dieu.

La réaction inflammatoire qui suit quelque fois la vaccination est promptement calmée par l'application d'une solution concentrée d'acide borique.

La ville de Chicago possède à elle seule, 19 collèges de médecine !

Il est défendu aux femmes de plusieurs manufactures allemandes de porter un corset durant les heures de travail.

Le fonds des gardes-malades Victoria, établies en commémoration du jubilé de notre Gracieuse Souveraine, s'élève aujourd'hui à plus de \$300,000.00.

Nous regrettons bien sincèrement de nous être trompés en annonçant que notre ami et confrère, l'honorable Docteur Marcell,